

DIE SYSTEMLÖSUNG in der mobilen Betonaufbereitung



In den letzten Jahrzehnten hat sich der ökologische und ökonomische Gedanke auch in der mobilen Betonaufbereitung durchgesetzt.

Durch immer währende Verbesserung der Technologien bzw. Steigerung der Anforderung an Qualität sowie Quantität, entwickelte sich ein Industriezweig mit modernsten Gerätschaften. Man bekommt auf der einen Seite einen Überblick über die Geschichte der mobilen Betonaufbereitung sowie die derzeitigen am Markt erhältlichen modernen Systemlösungen auf der anderen Seite.

Das Wort „mobil“ wird groß geschrieben, und im Detail als subjektive Auffassung erklärt und beschrieben was darunter verstanden werden kann.

Dieser Vortrag soll Überblick verschaffen wo und wie man diese Anlagen einsetzen kann bzw. auch das nicht nur die Maschinerie alleine eine wesentliche Rolle für den Betrieb darstellt.

Ing. Gerhard Gschwandtner, SBM Wageneder Ges.m.b.H., Krieglach

Prok. Horst Wiener, Austromobil Baustoffproduktions GmbH&Co KG, Ohlsdorf